



Endesa y la Cámara colaboran para asesorar en temas energéticos

La eléctrica Endesa y Cámara de Zaragoza facilitarán información, formación y asesoramiento a las empresas zaragozanas sobre todos los aspectos relacionados con la generación, distribución y comercialización de energía. Además, realizarán acciones de difusión y divulgación de cuestiones relacionadas con la energía que sean de interés para el sector empresarial, según el acuerdo firmado ayer por el director general de Endesa en Aragón, Jaime Gros (izquierda), y el presidente de la Cámara, Manuel Teruel. **HERALDO**